



AVIS PUBLIC / PUBLIC NOTICE

Demande d'autorisation démolition / Demolition Authorization Request

Aux personnes intéressées par la demande de démolition pour le **12 rue Strathcona**.

*To those interested in the Demolition Authorization request submitted for **12 Strathcona Street**.*

Un avis public est donné par la présente comme suit:

Public Notice is hereby given as follows:

Lors d'une séance qui sera tenue le 7 octobre 2024, à 19h30, à l'hôtel-de-ville de Bristol situé à 32 chemin d'Aylmer, le comité de démolition se prononcera sur la demande d'autorisation de démolition des immeubles du **12 rue Strathcona**, lot numéro 5 800 051.

Toute personne souhaitant s'opposer à la démolition doit, dans les dix (10) jours de la publication du présent avis ou, à défaut, dans les 10 jours qui suivent l'affichage de l'avis sur l'immeuble concerné, soit jusqu'au 28 septembre 2024, 23 h 59, faire connaître par écrit son opposition motivée à la municipalité à l'adresse courriel info@bristolmunicipality.qc.ca.

Tout intéressé peut se faire entendre par le comité relativement à cette demande à ladite séance. Le règlement n° 318 concernant la démolition d'immeuble et la protection du patrimoine peut être consulté sur demande.

*During a meeting scheduled for October 7th 2024 at 7:30 p.m., at the Bristol Town Hall, 32 Aylmer Road, the Demolition Committee will give their decision on a Demolition Authorization application for the buildings situated at **12 Strathcona Street**, Lot 5 800 051.*

Any person who wishes to object to the demolition must, within 10 days of the publication of the Public Notice or, within 10 days of the posting of the notice on the immovable concerned, therefore until September 28th 2024 at 11:59 p.m., submit in writing their objection to the municipality at the following email address: info@bristolmunicipality.qc.ca.

Those interested in this request will be able to participate in the discussion at this meeting. By-Law # 318 pertaining to the Demolition and Protection of Heritage Buildings may be consulted upon request.

CERTIFICAT DE PUBLICATION/CERTIFICATE OF PUBLICATION

Je, Christina Peck, Directrice générale de la municipalité de Bristol, certifie sous mon serment d'office, avoir publié l'avis public ci-dessus le 18 septembre 2024, en affichant une copie à chacun des endroits désignés par le Conseil.

I, Christina Peck, Director General of the Municipality of Bristol, certify under my oath of office, that I have published the public notice hereunto annexed by posting one copy to each of the locations designated by Council on September 18th, 2024.

En foi de quoi, je donne ce certificat le 18 septembre 2024.

In testimony whereof, I give this certificate this September 18th, 2024.


Directrice générale / Director General